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Da quest'estate siedo nel Consiglio di Amministrazione dell'Azienda Speciale Evaristo Almici di 
Rezzato, i miei colleghi mi hanno nominato vicepresidente e insieme a loro ed al presidente sto 
prendendo contezza delle peculiarità della nostra Azienda per valutarne le prospettive e pianificarne 
gli obiettivi. 
Mi chiamo Matteo Romano, sono nato trentatrè anni fa a Brescia e la mia vita amministrativa si è 
sviluppata principalmente in Valle Camonica, dove ho ricoperto vari ruoli in ambito socio sanitario 
ed assistenziale, tra cui il ruolo di consigliere di fondazione e la direzione di consorzio. 
Mi sono laureato in Giurisprudenza a Milano nel 2011, dopo aver conseguito la maturità classica, 
ed ora collaboro con un importante studio bresciano, occupandomi di diritto commerciale e 
societario. 
Il matrimonio con Federica mi ha portato a trasferirmi nell'est bresciano e quando ho ricevuto la 
nomina dal Sindaco mi sono riproposto l'obiettivo di portare la mia esperienza al servizio di questa 
comunità, cercando di mettere competenza e professionalità al servizio dei nonni di Rezzato e delle 
loro famiglie. 
Dopo solo pochi mesi dall'insediamento, mi sento di poter dire che credo fortemente nelle 
potenzialità dell'Azienda Almici: cercheremo di valorizzarle al meglio, insieme all'entusiasmo di 
operatori e volontari. L'obiettivo principale deve infatti essere quello di portare la nostra struttura ad 
essere uno dei punti di riferimento per la zona in cui è collocata, diventando per Rezzato – e non 
solo – il centro nevralgico dei servizi socio sanitari. 
 


